

Tennis



TC Oberi – Kids-Day am 30. April 2022



Beim TC Oberi startet ab Mitte April die neue Tennis-saison im Freien. Das Jahresprogramm bietet wieder ein vielfältiges Clubleben. Neben viel Tennis werden dabei auch die geselligen Anlässe wieder einen hohen Stellenwert einnehmen. Nach dem geplanten **Saisonstart am 15. April** findet bereits am **30. April der Tenniseröffnungsanlass** mit gemütlichem Apéro im Clubhaus Wallrüti statt.

Die Bilder vom letzten Kids-Day machen sicher Laune auf die neue Saison. Da viele der Kinder auf den Ge-



schmack mit dem kleinen, gelben Ball gekommen sind, werden jetzt bereits ab Saisonbeginn betreute **Kinder-Gruppentrainings** angeboten. Kinder mit Interesse an Tennis sind hier am richtigen Platz. Wer zunächst mal nur schnuppern möchte, kann auch am diesjährigen **Kids-Day am 30. April** teilnehmen. Alle, natürlich auch Erwachsene, die für sich ein neues, geselliges Hobby (wieder)entdecken möchten, nehmen bitte einfach über unsere Homepage www.tcoberi.ch Kontakt mit uns auf. Wir freuen uns sehr auf euch 😊

